## Evolution de la réserve de Rognac en octobre 2019

Plusieurs travaux d'ampleur ont eu lieu récemment : coupe des épicéas et gros peupliers, andainage des rémanents, pose d'une clôture à moutons dans la friche. En janvier, une haie de 200 m a été plantée en bordure est de la réserve, le long de la récente coupe d'épicéas.

Un premier passage d'une douzaine de moutons de race blackface a eu lieu cet été. Un second passage est programmé cet automne.

Une réflexion avec l'ancien comité de gestion de Rognac sur le nombre des gestions annuelles (actuellement élevé mais avec peu de participants) devra être menée. En collaboration avec la Régionale Condroz mosan, nous proposons de promouvoir 2 activités de gestion annuelles.

Un peu de matériel de gestion est stocké dans le garage à Rognac. Un inventaire de ce matériel devra être fait prochainement.